

Airbulle inc.

5500, Fullum # 230, Rosemont-Petite-Patrie
Montréal
, Rosemont / Petite-Patrie H2G 2H3
Montréal

Téléphone: (514) 495-6543

GONFLABLES SUR MESURE Fabrication sur mesure de structures gonflables de toutes formes. Branchez et gonflez, rien de plus simple! Répliques de produits, kiosques, costumes ou mascottes gonflables, écrans en forme de sphère, tout est possible ou presque!
Depuis 1992, Airbulle conçoit et fabrique des structures gonflables de toutes sortes : ballons publicitaires, décors d'événement gonflables, kiosques portatifs gonflables, des plus petites aux plus grandes, elles épatent par leurs couleurs, leurs formes et leur originalité.

Compacts et faciles à monter, les ballons publicitaires sont des outils de promotion par excellence.

A partir d'une idée, d'un sketch ou d'un logo, nous vous aidons à développer la structure gonflable qui convient à vos besoins.

Toutes les formes sont possibles ou presque. En un rien de temps nous transformons le petit en géant, et quel impact !

Découvrez nos réalisations et constatez par vous-même les multiples possibilités que vous offre le gonflable.

Branchez et gonflez, rien de plus simple.
Le gonflable surprend et épate à coup sûr !

English

From design to conception and manufacturing, Airbulle has been creating, since 1992, all kinds of cold-air inflatables: advertising balloons, inflatable kiosks, inflatable product replicas. From the smallest to the most complex, these inflatables instantly stand out and attract attention.

They're easy to use and really cost efficient.
Use them to promote a new product, to advertise during special events, or as a kiosk in itself for trade shows.

All our products are manufactured in our premises located in Montreal, Quebec. From a simple logo, picture or drawing, we can create the inflatable specifically for your needs.

Discover our creations and let us surprise you. We deliver on time, on budget, at a very reasonable price, inflatables that will last for years.

You just plug in and the magic begins. Giant inflatables surprise and amaze each time.

Josée Arès
President

[Envoyer un message](#)
[Email ami](#)

